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Autorità di Ambito Territoriale Ottimale 

del Servizio Idrico Integrato 

MARCHE SUD – ASCOLI PICENO 

Viale Indipendenza n°42 – 63100 Ascoli Piceno 

 

 

 

 

Verbale dell’Assemblea  

 

 

 
Verbale n.  2 Del 27-04-2012  

  
OGGETTO: Comunicazioni del Presidente 

 
 
 
 

L’anno duemiladodici, il giorno ventisette del mese di aprile, alle ore 16,00, presso la Sala 

Assembleare della CIIP Spa in Viale della Repubblica n. 24 - Ascoli Piceno, convocata nei modi 

di legge, si è riunita l’Assemblea Consortile dell’ATO n. 5; 
 

Presiede il Presidente Stefano Stracci; 

 

Partecipa, con funzioni di Segretario Verbalizzante, la Dott.ssa Serafina Camastra; 

 

Fatto l’appello nominale risultano presenti, in rappresentanza degli Enti Consorziati, n. 22 soci 

per un totale di quote pari a 60,65 % ed assenti n. 38 soci per un totale di quote di 39,35 %, 

come da prospetto che segue: 

 

 

S O C I P R E S E N T I P A Quote 

 Rappresentanti Delegati *    

PROVINCIA di AP     A 5 

ACQUASANTA TERME     A 3,426 

ACQUAVIVA PICENA     A 1,071 

ALTIDONA     A 0,639 

AMANDOLA     A 2,186 

APPIGNANO DEL TRONTO     A 0,852 

ARQUATA DEL TRONTO Domenico Pala  S P  2,116 

ASCOLI PICENO  Valentino Tega A P  14,091 

BELMONTE PICENO     A 0,348 

CAMPOFILONE Ercole d’Ercoli  S P  0,584 

CARASSAI     A 0,710 

CASTEL DI LAMA     A 1,630 

CASTIGNANO     A 1,385 

CASTORANO     A 0,705 

COLLI DEL TRONTO     A 0,707 

COMUNANZA  Domenico Annibali  S P  1,678 

COSSIGNANO      A 0,512 

CUPRA MARITTIMA  Domenico D’Annibali  S P  1,328 

FERMO  Elmo Tappatà A P  9,769 

FOLIGNANO     A 2,088 
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FORCE     A 1,016 

GROTTAMMARE  Luigi Merli  S P  3,153 

GROTTAZZOLINA  Patrizio Priori DP P  0,811 

LAPEDONA     A 0,523 

MALTIGNANO     A 0,645 

MASSIGNANO     A 0,635 

MONSAMPIETRO MORICO     A 0,345 

MONSAMPOLO DEL T. Nazzareno Tacconi  S P  1,086 

MONTALTO MARCHE  Andrea Angelini  DP P  1,177 

MONTE GIBERTO     A 0,413 

MONTE RINALDO     A 0,240 

MONTE VIDON COMBATTE     A 0,318 

MONTEDINOVE      A 0,354 

MONTEFALCONE APPENN.  Maurizio Petrocchi DP P  0,420 

MONTEFIORE DELL’ASO     A 1,017 

MONTEFORTINO  Luigi Mori A P  2,005 

MONTEGALLO     A 1,094 

MONTELEONE DI FERMO     A 0,260 

MONTELPARO      A 0,618 

MONTEMONACO Onorato Corbelli  S P  1,459 

MONTEPRANDONE Stefano Stracci  S P  2,517   

MONTERUBBIANO     A 1,127 

MONTOTTONE      A 0,541 

MORESCO  Antonio Crisanti DP P  0,251 

OFFIDA   Claudio Sibillini C P  2,061 

ORTEZZANO     A 0,311 

PALMIANO     A 0,286 

PEDASO  Guido Monaldi  S P  0,486 

PETRITOLI     A 1,001 

PONZANO DI FERMO     A 0,581 

PORTO SAN GIORGIO     A 3,509 

RIPATRANSONE  Mario Marinelli A P  2,336 

ROCCAFLUVIONE  Marcello Michelessi VS P  1,646 

ROTELLA      A 0,742 

SAN BENEDETTO DEL T.  Eldo Fanini VS P  9,812 

SANTA VITTORIA IN MAT.  Luigi Cicconi C P  0,805 

SERVIGLIANO     A 0,838 

SMERILLO     A 0,306 

SPINETOLI     A 1,350 

VENAROTTA   Leonardo Marzetti A P  1,053 

 

* S=Sindaco   V=Vice Sindaco    P=Presidente   VP=Vice Presidente  A=Assessore    
   C=Consigliere   DP=Delegato permanente   D=Delegato esterno 

 

 

 

 

Gli atti di delega rilasciati dai Sindaci ai rispettivi delegati sono acquisiti e conservati agli atti 

dell’Autorità; 

 

Il Presidente dell’Assemblea, accertata la presenza dei componenti che rappresentano la 

maggioranza delle quote di partecipazione, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione 

l’argomento iscritto al II° punto dell’ordine del giorno: 
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Dato atto che durante l’ìllustrazione delle comunicazioni entra il Presidente della Provincia Piero 

Celani, pertanto le quote dei presenti risultano pari a  65,65 %; 

  

Presidente Ato Stefano Stracci: 

Passiamo alle comunicazioni del Presidente che sono relative più che altro al futuro di questo 

Ente con particolare riguardo alla L.R. n. 30 che ha per oggetto “Disposizione in materie di 

risorse idriche e di servizio idrico integrato” che segna la fine dell’esperienza delle Ato per 

aprirne un’altra che ancora deve essere declinata attraverso un Regolamento.  

L’Ato non sarà più un Consorzio obbligatorio ma un Ente di diritto pubblico che deriva la 

propria personalità giuridica da una Convenzione ex TUEL. 

Il problema attuale riguarda il rinnovo del CdA eletto nel maggio 2007 e sulle modalità da 

seguire, dato che comunque il CdA dovrà rimanere in carica solo per pochi mesi. Abbiamo 

posto un quesito alla Regione Marche ed attendiamo risposta, comunque siamo sempre nei 

termini della prorogatio prevista per legge statale.   

 

Vice Presidente Ato: 

È una situazione un po’ particolare ed anche gli altri membri del CdA hanno avanzato questa 

richiesta di chiarezza;  la prorogatio di 45 giorni è la soluzione per il momento migliore. 

Attendiamo a questo punto, con poca fiducia, le indicazioni della Regione.  

 

Direttore Generale Ing. Antonino Colapinto: 

Il quesito alla Regione nasce dal fatto che la Legge Regionale di istituzione delle nuove 

Autorità, ha fatto  decadere la L.R. N. 18 che le istitutiva. All’art. 12 c’è il passaggio dove si 

dice che i Consorzi obbligatori istituiti ai sensi della legge 18 sono soppressi a decorrere dalla 

data di insediamento della elettiva assemblea, fino alla data di insediamento dell’assemblea in 

Ambito continuano ad operare i Consorzi obbligatori e gli altri Enti che svolgono le funzioni di 

cui alla presente legge.  

 

Presidente della Provincia di Ascoli Piceno Ing. Piero Celani: 

È una disquisizione accademica. Il Consorzio  siccome ha una ragione giuridica  deve fare degli 

atti che hanno rilevanza esterna,  deve continuare ad operare fino a che non entra in vigore 

tutto il resto. Ma non si  parla degli organi che seguono la normativa vigente. Noi nei nostri 

Consorzi della Provincia ci siamo messi d’accordo, siamo andati in assemblea ed abbiamo 

deciso di prorogare fino a che non finisce questa emergenza che è la fine dell’anno scolastico e 

dopo cessa tutto. Abbiamo fatto anche un passaggio nei Consigli Comunali e Provinciale per 

ratificare tutto, per evitare che ci fossero inciampi.  

 

Presidente Ato Stefano Stracci: 

La questione è stata posta come problema di legittimità degli atti ed assunzione di 

responsabilità da parte di chi amministra questo Ente, dopodiché dovremmo ragionare se fare 

la proroga  qualora  possibile o una rielezione. 

  

Assessore Tega Comune di Ascoli Piceno: 

Intanto mettiamo a posto questo aspetto, della legittimità del Consiglio e degli atti del 

Consiglio. Convochi un’assemblea che penso all’unanimità deciderà o di non votare e quindi 

comunque prorogarli di fatto, oppure di prorogarvi con una delibera o addirittura rieleggere. 

Vedremo in assemblea. 

 

Presidente Ato Stefano Stracci: 

Noi abbiamo aspettato il parere della Regione e se ci fosse arrivato  nei primi giorni come ci 

aspettavamo avremmo inserito all’O.d.G. di questa assemblea “elezione o nomina del nuovo 

CdA”; non l’abbiamo potuto mettere perché siamo rimasti appesi in attesa della Regione.  

 

Assessore Tega Comune di Ascoli Piceno: 

Lo puoi convocare velocemente per il 15 di maggio e si fa. Poi se l’assemblea va deserta 

perché i Sindaci decidono addirittura di non venire per niente, voi vi sarete tolti una 

responsabilità. 

 

Vice Sindaco Comune di San Benedetto del Tronto: 

Va bene quello che ha detto Tega. Occorre convocare  un’altra assemblea 
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Sindaco di Grottammare Merli – Presidente Piceno Consind: 

Anche io penso che sia l’unica cosa da fare. Chiaramente si può solo prorogare. Sarebbe un 

paradosso rinominare un nuovo CdA.  

 

Presidente Ato Stefano Stracci: 

Concludo le mie comunicazioni accennando al trasferimento dei beni Consind;  il 28 marzo 

ultimo scorso abbiamo prorogato sino al 31 dicembre l’attuale convenzione Ciip - Consind che 

scadeva il 31 marzo per esigenze operative. Nel frattempo stiamo lavorando di gran lena per il 

trasferimento dei beni dopo un tavolo tecnico il 23 aprile in Regione abbiamo fissato con tutti 

gli attori in campo un altro incontro tecnico per mercoledì 2 maggio perché pensiamo che non 

si possa procedere ad un trasferimento importante in termini quantitativi e qualitativi senza 

avere un organismo che ci possa dare un parere “autentico” su ciò che stavamo facendo. 

 

Sindaco di Grottammare Merli – Presidente Piceno Consind: 

Per quanto riguarda Consind siamo paradossalmente nelle stesse condizioni degli Ato, cioè la 

normativa regionale è scritta in maniera non esattamente chiara. Cioè i vari pezzi della 

Regione si contraddicono nella valutazione, da una parte si dice che si devono trasferire 

immediatamente entro il 31/12/11 tutti beni all’Ato/Ciip e contestualmente si fa una nuova 

Legge Regionale che dice altre cose. O meglio sembrerebbe dire altre cose ed allora abbiamo 

fatto un primo incontro con grandissima disponibilità degli Uffici Regionali solo che la legge è 

scritta quindi adesso bisogna che ci siano delle valutazioni e delle sintesi complessive dei vari 

settori della Regione perché la legge l’ha scritta il segmento tecnico andando ad occuparsi 

anche dell’aspetto normativo amministrativo. Quindi qualche contraddizione nella legge c’è.  

 

Presidente Ato Stefano Stracci: 

Ci sono altri interventi? No, mi pare che abbiamo esaurito gli argomenti. Ci sono altre questioni 

che dobbiamo esaminare? Mi pare di no. Allora con alcuni rappresentanti dei Comuni avevamo 

visto alcuni interventi da vedere con i tecnici e possiamo approfittare di rimanere visto che c’è 

sia il Presidente Alati che ci è venuto a salutare e sia altri tecnici. Chi ha da vedere altre 

questioni, le possiamo vedere oggi così non vi facciamo tornare ad Ascoli per altri 

appuntamenti. Per il resto chiudiamo qui l’assemblea. Grazie per aver partecipato.  
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  IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO  

f.to  Stefano Stracci  f.to   Dr.ssa Serafina Camastra     

 

 

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario Generale incaricato certifica che il presente verbale è affisso 

all’Albo Pretorio di questa Autorità di Ambito Territoriale Ottimale n. 5 Marche Sud – Ascoli 

Piceno in data odierna per 15 (quindici) giorni consecutivi a norma dell’art.124, del Decreto 

Legislativo n. 267/2000 (N. ______ del Registro delle Pubblicazioni Delib. Assemblea).   

 Ascoli Piceno Addì _______________ 

 
    IL SEGRETARIO GENERALE               

           INCARICATO  

  f.to Dr.ssa Serafina Camastra 

    

 

 

 

 

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti e documenti d’ufficio, 

ATTESTA 

che la presente deliberazione, ai sensi del D. Lgs. n. 267/2000, è divenuta esecutiva in data 

______________________  

 

 dopo 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione, (art.134, comma 3); 

 

 

 Addì _______________  IL SEGRETARIO GENERALE 

  Dr.ssa Serafina Camastra 
 

 

 

 

 

 

 

Per copia conforme all’originale, in carta libera ad uso amministrativo. 

Ascoli Piceno, lì ___________________ 

 
   IL SEGRETARIO GENERALE 

 Dr.ssa Serafina Camastra 

 


